

تعليمات الأستخدام

هذا المنتج عبارة عن مبيد أعشاب يعمل باللامسة و له تأثير جهازي جزئي، وينتمي إلى فئة مبيدات أعشاب حمض الفوسفونيك وهو مثبط لتكوين الجلوتامين. خلال فترة قصيرة بعد الأستخدام، يكون أستقلاب الأمونيوم في النبات في حالة خلل، ويتراكم أيون الأمونيوم السام للخلايا في النبات. في الوقت نفسه، يتم إعاقة التمثيل الضوئي لتحقيق الغرض من إزالة الأعشاب الضارة. وهي ملائمة للسيطرة على الحشائش السنوية والمعمرة

APPLICATION OF PLANT PROTECTION PRODUCT

This product is a contact sterilant herbicide with partial systemic effect, it belongs to the phosphonic acid herbicide and is an inhibitor of glutamine synthesis. Within a short time after application, the ammonium metabolism in the plant is in disorder, and the cytotoxic ammonium ion accumulates in the plant. At the same time, photosynthesis is inhibited to achieve the purpose of weeding. It is suitable for controlling annual and perennial weeds.

فترة الأمان PHI	معدل الأستخدام لكل 100 لتر ماء Rate /100 liter of Water	الأفة Pest	المحصول Crop
N/A لا يوجد	500 الى 1000 مل 500 الى 1000 مل	الحشائش Weeds	Non cultivated land أراضي غير مزروعة
14 days 14 يوم	500 الى 750 مل 500 الى 750 مل	الحشائش Weeds	citrus trees شجار الحمضيات

1. استخدام مرة واحدة في كل موسم 2. لا يقوم برش المبيد في يوم عاصف أو من المتوقع هطول الأمطار خلال ساعة واحدة

1. Use at most once per season 2. Do not apply the pesticide on a windy day or rain is expected within hour.

الضمان

تضمن الشركة المنتجة ثبات المواصفات الكيميائية والفيزيائية لهذا المبيد والسلامة في استعماله بشرط حفظه في عبواته الأصلية في ظروف التخزين العادي حتى تاريخ انتهاء صلاحيته بحسب ظروف دولة الإمارات العربية المتحدة

Warranty Statement

The manufacturing company guarantees the stability of the chemical and physical specifications of this product and its safety of its use, provided that it is kept in its original containers in normal storage conditions until the date of its expiration according to the conditions of the United Arab Emirates.

التخزين والتخلص:

يجب تخزين هذا المنتج في مكان جاف وبارد وجيد التهوية، بعيداً عن النار أو مصادر الحرارة. احفظه بعيداً عن متناول الأطفال والأشخاص والحيوانات غير المرتبطين به وأغلقه. لا يمكن تخزينه ونقله مع الأطعمة والمشروبات والحبوب والأعلاف وما إلى ذلك

Storage and Disposal

This product should be stored in a dry, cool, ventilated place, away from fire or heat sources. Keep it out of the reach of children, unrelated persons and animals, and lock it. Can not be stored and transported with food, beverage, grain, feed, etc.

Production Date :

تاريخ الأنتاخ :

Expiry Date:

تاريخ الإنتهاء :

Batch No:

رقم التشغيلية :

وزن العبوة : 1000ml مل 1000

غلو فوسينات

سائل ذواب

Glufosinate Ammonium 200g/l

SL



HERBICIDE

مبيد أعشاب

COMPOSITION:		التركيب :
Glufosinate ammonium	200 g/L	غلو فوسينات الأمونيوم
Inert	800 g/L	المادة الخاملة
Total	100 %	المجموع

KEEP LOCKED UP OUT OF REACH OF CHILDREN

يحفظ بعيداً عن متناول الأطفال

رقم التسجيل في وزارة التغيير المناخي والبيئة: MOCCA Registration:

AUD-AD-140-1832219

الشركة المنتجة:
شركة يونغونغ بايوساينسز المحدودة
الصين
YONGNONG BIOSCIENCES CO. LTD
China



الوكيل الحصري : شركة الجوري للمواد الزراعية
ALJOURI AGRICULTURAL MATERIALS
العين - شارع خليفة، AlAin - Khalefa Street
Showroom: +97137666544
Office: 037666466, Mob. 506636891
Email: aljouriaeg@gmail.com

عبارات تحذيرية :

1- عند الأستخدام، يجب رش المنتج بشكل موحد ومتواصل، ويجب تركيب غطاء واقى على قم خرطوم الرش أثناء الرش. كم على دراية لمنع السائل من الانجراف إلى المحاصيل القريبة أثناء الرش. من أجل استخدام دقيق، يجب استخدامه بتوجيه من قسم التكنولوجيا الزراعية المحلية وقاية النبات .

2- عند ملامسة المنتج للتربة يجعلها غير متفاعلة، لذلك عند تخفيف هذا المنتج وتخصيره، يجب استخدام الماء النظيف. يحظر استخدام مياه الأنهار العكرة أو مياه الصرف لرش المبيد من أجل تحقيق أقصى قدر ممكن لإزالة الأعشاب الضارة .

3- يرجى ارتداء الأقفعة والقفازات والملابس الطويلة الخ، ولا يجوز الأكل - والشرب والتدخين وما إلى ذلك عند رش المبيد؛ اغسل يديك ووجهك بالماء والصابون مباشرة بعد الأستخدام .

4- منع الأشخاص والحيوانات من دخول المنطقة فوراً عند استخدام المبيد؛ يجب عدم صب مياه الغسيل والمبيد المتبقي في الحاوية إلى الأنهار وبرك الأسماك وغيرها من المياه. الابتعاد عن مناطق الزراعة المائية وبرك الأنهار وغيرها من المياه لاستخدام المبيدات، كما يحظر تنظيف معدات استخدام المبيدات في الأنهار والبرك والمسطحات المائية الأخرى .

5- يجب على النساء الحوامل والمرضعات تجنب - ملامسة هذا المنتج - 6- يجب التخلص من الحاويات المستخدمة بشكل صحيح، ويجب عدم استخدامها لأغراض أخرى، ولا ينبغي رميها في التربة .

WARNING PHRASES:

1. When using, it should be sprayed uniformly and comprehensively. And a protective cover should be installed on the spray nozzle during spraying. Pay attention to prevent the liquid from drifting to nearby crops during spraying. For specific application, it needs to be used under the guidance of the local agricultural technology and plant protection department.

2. This product is passivated in contact with soil, so when diluting and preparing this product, clean water should be used. It is forbidden to use turbid river or ditch water to dispense the pesticide to maximize the effect of weeding.

3. Please wear masks, gloves, long clothes, etc. and cannot eat, drink, smoke, etc. when applying the pesticide.; Wash your hands and face with soap and water immediately after the application.

4. Prevent people and animals from entering the area immediately after pesticide application; the washing water and residual pesticides in the container shall not flow into rivers, fish ponds and other waters. Keep away from aquaculture areas, river ponds and other waters to apply pesticides, and it is forbidden to clean the pesticide application equipment in rivers and ponds and other water bodies.

5. Pregnant and breastfeeding women should avoid contact with this medicine.

6. The used containers should be properly disposed of, and should not be used for other purposes, nor should they be thrown away at will.

الإسعافات لاولية

أعراض التسمم: يسبب هذا المنتج تهيج بالجلد والعينين. في حالة ملامسة الجلد بشكل عرضي، قم بغسله على الفور بكمية كبيرة من الماء ؛ إذا تناثر الرذاذ في العين، اشطفها على الفور بكمية كبيرة من الماء لمدة 15 دقيقة على الأقل؛ في حالة الاستنشاق قم على الفور بنقل المريض إلى مكان يوجد فيه هواء نقي؛ في حالة الأبتلاع عن طريق الخطأ، نقياً على الفور وإحضار الملتصق مع المريض إلى المستشفى لعلاج الأعراض في الوقت المناسب. لا يوجد لهذا المنتج ترياق محدد .

FIRST AID

Symptoms of poisoning: This product is irritating to the skin and eyes. In case of accidental skin contact, immediately rinse with plenty of water, if splashed into the eyes, immediately rinse with plenty of water for at least 15 minutes; if inhaled accidentally, move the patient to a place with fresh air; if accidentally swallowed, immediately vomit, and bring this label with the patient to the hospital for symptomatic treatment in time. This product has no specific antidote.